



## Kurzprotokoll von der Vorstandssitzung vom 29.9.2021, 16.00 Uhr Zofingen

Anwesend: Jean-Maurice Tièche (Vorsitz), Christian Lengacher, Hans-Ulrich Zahnd, Peter Gütle, Andreas Ehrismann, Gabi Maurer, Regula Hugentobler (Protokoll)

Entschuldigt: Martin Wyss, Fabian Schenkel

1. Protokoll: Das Protokoll von der DV vom 15.8.2021 wurde aufgrund einer Einsprache angepasst. Das Protokoll von der Vorstandssitzung vom 18.9.2021 wurde genehmigt.
2. Präsidium: Am 14./15.10.2021 findet die Klausurtagung statt mit dem Thema Geldanlagen, Grundlagen neuer Statuten. Am 4.9.2021 fand eine Sitzung zwecks Vereinheitlichung der Abläufe beim Ring- und Ohrenmarkenverkauf in der Geschäftsstelle. Neu kostet ein Ring Fr. 0,75, davon gehen Fr. 0,40 in den Fachverband. Schweizerklub ursprünglicher Legerassen hat den Zusammenschluss durchgeführt und alle nötigen Formalitäten erledigt. Am 29.9.2021 fand die Jahressitzung mit der UFA in Sursee statt. Die UFA schätzt die Zusammenarbeit mit uns und beteiligt sich gerne finanziell an den zukünftigen nationalen Anlässen.  
Finanzen: Wasserschaden in Zollikofen wurde trockengelegt und der Versicherung gemeldet. Die Steuern sind ebenfalls ausgefüllt. Die Rechnungen für die Kantonalverbände werden demnächst erstellt und verschickt. Erwin Eisenegger (Taubenobmann Kanton Zürich) bedankt sich für die kleinen Geflügelboxen.  
Ausbildungskommission: Die vier Anwärter haben die theoretische Prüfung mit Bravour bestanden. Sie dürfen ab sofort Vorbewertungen selbständig durchführen. An der Nationalen in Winterthur findet dann die praktische Prüfung statt.  
Europa: Jean-Maurice Tièche hat als Vertretung an der Europa-Tagung in Dänemark teilgenommen. Es wurden einige Themen in der Standartkommission und im Bereich Geflügel diskutiert. Esther Huwiler ist als Sekretärin zurückgetreten. Nachfolgerin ist Jeannine Helm aus Frankreich.  
Ausstellungen: Die Nationale Geflügelausstellung in Winterthur wird mit 3-G durchgeführt. Rassegeflügel Schweiz übernimmt die Kosten für das Testen der Helfer und Richter, welche kein G vorweisen können.  
Kommunikation: Hans-Ulrich Zahnd präsentiert die neuen Banner in allen vier Landessprachen. Es sind jeweils alle Sprachen bei ihm zu Hause deponiert, die Vorstandsmitglieder haben auch jeweils ein Banner, welches für Ausstellungen bezogen werden kann.
3. Richtervereinigung: Die GV hat am 28.8.2021 mit erfreulich grosser Teilnehmerzahl stattgefunden. Das neue Ausstellungswesen gab auch da einiges zu diskutieren.
4. Einladungen: Am 14.1.2022 findet in La Chaux-de-Fonds die Eröffnung zur 100ème Exposition cantonale neuchâteloise statt.
5. Verschiedenes: Die nächste Vorstandssitzung findet am 17.11.2021, 16.00 Uhr in Zofingen statt.

Für das Protokoll: Regula Hugentobler